11月 クラスだより





つくし組(0歳児)

朝夕の気温も低くなり、すっかり秋を感じる今日この 頃。先日は、運動会へのご参加ありがとうございました。 初めての運動会では、いつもと違う雰囲気の中緊張する姿 もありましたが、競技を楽しむ姿も見られ成長を感じた1 日となりました。保護者のみなさまご協力ありがとうござ いました。

残暑も落ち着き戸外遊びをすることが増えました。裏庭 では、砂遊びや植物に触れてみたり、築山を上り下りして みたりと、探索活動をとても楽しんでいます。お散歩では 少しずつ、行き帰りの道で保育士と手を繋いで歩く練習も 行っています。最初は好きなように歩きたい!と訴える姿 もありましたが、「おてて繋ごうね」等繰り返し言葉掛け をしていくうちに徐々に繋げるようになりました。これか らも散歩の中で手を繋いで歩く経験や長い距離を歩ける経 験を重ねていきたいと思います。

(折原)



つくし組(1歳児)

朝晩の冷え込みや、日中の気温差がある日が続いています ね。季節の変わり目は体調を崩しやすい時でもありますので、 お子さんの体調管理に気を付けてあげたいですね。

先月の運動会では、いつもと違う雰囲気の中、ちょっとドキ ドキしている姿も見られましたが、最後までお家の人と一緒に 楽しんで参加することが出来ていましたね。自分の足でかけっ こして、泣かずに開会式に出ている姿に成長を感じました。あ たたかく応援して頂き、ありがとうございました。

一つ行事が終わるごとに、少しずつお兄さんお姉さんに近づい ているつくし組さんです。最近は簡単な着脱が身に付き始 め、「自分でやってみよう」とする気持ちが徐々に芽生えてき ています。「やってみよう」が「出来た!」に繋がり、次への 意欲へと続いていきます。この気持ちを繋げていってあげたい ですね。おうちでも一緒に取り組んでみながら、どうしたらお 子さんがやりやすいかな?をぜひ探してみてあげてください。 新しいお友達 ななせくん (佐藤ま)



れんげ組(2歳児)

澄んだ空がいっそう高く感じられ、朝夕は冷え込む季節に なってきました。

先日の運動会では、お忙しい中ご参加いただき、ありがと うございました。また、お帳面にてたくさんの心温まる言 葉・感想をありがとうございました。また一つ、成長した子 ども達の姿が見られたかと思います。かけっこでのお返事、 元気よく出来てすてきでしたね。

運動会が終わり、お散歩や園庭で遊ぶことが増えてきまし た。散歩先では、バッタやトンボなどの虫を見つけたり、木 の実を見つけたりして楽しんでいますよ。日中はまだ気温が 高い日が多いので、薄手の長袖Tシャツのご用意もお願い致 します。

先月より個人面談が始まりました。お忙しい中お時間を頂 きますが、園での様子をお伝えすると共に、家庭での様子等 もお聞かせいただけたらと思いますので、よろしくお願い致 (高橋み) します。



すみれ組(3歳児)

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感 じられるようになりました。少しずつ外遊びやお散歩が増 えてきて、気持ち良さそうに元気いっぱいに遊ぶすみれ組 さん。かくれんぼや鬼ごっこ等、お友達と一緒に遊びを楽 しむ姿も多く見られるようになりました!久しぶりのお散 歩では、お友達と手を繋いで前のお友達にしっかりと付い て行けるようになっており成長を感じました。また、今月 から食後の歯磨きを予定しております。お家でも親子のコ ミュニケーションの一つとして歯磨きの見直しを是非して みてくださいね。

先月はお忙しい中運動会に参加して頂きありがとうござ いました。緊張しながらも最後まで頑張る子ども達の姿が とてもかっこよかったです。今月は先月に引き続き個人面 談を予定しております。今後ともご協力よろしくお願い致 します。 (松島)



🍑 たんぽぽ組(4歳児)

先月の運動会では、沢山の応援と心温まる感想をありがと うございました。天候にも恵まれ、最後まで元気いっぱい参 加出来たこと、嬉しく思います。当日は少し暑かったので、 暑さで疲れてしまうのではないかと心配もありましたが、ど の種目も楽しみつつ、一人一人が真剣な表情で一生懸命取り 組む姿を見てとても胸が熱くなりました。また登園時、運動 会の雰囲気に少し緊張する姿も見られましたが、保護者の方 に観に来てもらえたことをとても喜び、練習の時以上に力を 発揮してくれていたので良かったです。この運動会を通して 付いた自信が、次へのステップに繋がってくれるといいいで

運動会が終わってからは、心も体もゆったりのんびり。お 散歩や園庭で自由遊びを楽しんでいます。休んでいた鉄棒に も引き続きチャレンジしていきたいと思います。また、朝夕 と日中の気温差が出てきました。調整出来るように上着や衣 (高橋り) 服の用意を宜しくお願い致します。



◆ ひまわり組(5歳児)

昼夜の寒暖差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪 れを感じる頃となりました。

先日の運動会へのご参加ありがとうございました。保育 園最後の運動会ということで気合が入っていましたね。本 番は緊張しながらも頑張る子どもたちに保育士も感動しま した。昨年と比べ「闘争心」と「団結力」が著しく成長し ましたね。「勝ちたい」「負けない」と友だち同士でお話 する姿が多くなり、リレーは同じチームのお友だちを必死 に応援する姿が見られました。また、みんなで一つのこと を成功させよう、力を合わせようという想いが強くなって きたことで友だち同士アドバイスし合ったり、声を掛け合 ったりする姿が頻繁にありました。行事を一つ乗り越える ごとに個人としてもクラスとしても大きく成長を見せてく れる子どもたち。これからの日々も楽しみです。

(佐藤あ)